
２０１３～２０１４年度 釧路北ロータリークラブスローガン【讃えようロータリアン、実践しよう奉仕】

　　　　　７月３１日（水）  本年度第５回（通算２６９１回）　　　

■出席報告【会員総数６4名　免除７名　出席計算に用いた会員数６4名】

■会長挨拶《小野寺会長》   　みなさんこんにちは。先週のリフレでの出発式ありがとうございました。

　先日ある団体でのお話で、昆布森漁組の方がこの春から海の底にいる魚

が異常に獲れて何かの前触れでないかと話していると言っておりました。

又、この秋あたりに関西方面でも地震のような災害があるんじゃないかと

いう噂がされているというような事もききます。あらためて日頃からの備

えが大事かと思いました。

　この間の日曜日に午前中に米山セミナー、午後に財団セミナーがあり、

その中で弘前アップル RC の女性会員のお話があり、2012 年 6 月設立、会

員 29 名内男性 18 名女性 11 名で、例会は夜 7 時から 1 時間、公民館で食

事なし、会費は月７千円、３５歳未満は５千円の月払い、会員は教師、幼

稚園の園長、他会社員など若い方が多いとの事で、積極的な奉仕活動を通

してロータリアンとしての研鑽を積んでるようです。すでに存在している

クラブがこういった形態に移行する事はむずかしいと思いましたが、これ

からは Eクラブだけでなく、こういったクラブも増えてくるのかもしれま

せん。

　今回のセミナーで財団、米山どちらも素朴な疑問として集められた寄付

金が全額事業に使われているのかという事に対して、人件費などの管理費

は利子収入のみでまかなっている事、そして決算報告も皆さんに配布され

ているので目を通して下さいとの事でしたので、あらためて皆様には御協

力をよろしくお願い致します。

 出席者　３６名　　本日の出席率　５６％

 ／担当/会員増強・会員維持委員会
12時30分～釧路プリンスホテル

『会員増強フォーラムPART１』

　７／２４分

　・本日の出発式ありがとうございます。１年間宜しくお願い致します～小野寺英夫君、佐渡正幸君

　７／３１分

　・本日、会員増強フォーラムよろしくお願い致します～小野寺英夫君、佐渡正幸君

　・バーズテーケーキ楽しみにしています～石井東洋彦君

　・結婚記念日の花束ありがとうございました～迫田　武君

　・湿原マラソン参加の皆様ご苦労様でした。３０㎞３時間切って完走しました～小山義雄君

　・小野寺丸出発おめでとうございます～中井　寛君

　・出発式行けなくてすみませんでした～岡田　拓君

　・石井さんお誕生日おめでとうございます～中村祐昭君

　・先日は誠にありがとうございました～横田國勝君

■ニコニコ献金



■幹事報告《佐渡幹事》   ・先週の出発式例会におきましては、お忙しい中ご参加いただきました会

　員並びに家族の皆様、大変ありがとうございました。また、取り仕切り

　いただいた、平澤委員長率いる、親睦家族委員会に皆様、大変お疲れさ

　までした。感謝御礼申し上げます。

・７月２８日開催されました「地区の財団セミナー」に参加いただいた、

　北山財団委員長お疲れ様でした。

・浜中 RC から８月の例会プログラム及び７月例会の会報が届いております。

・８月のロータリーレートが１ドル、１００円で通知がきております。

・釧路 RAC から、北大通の清掃の案内が着ております。出席希望者名簿を回

　覧します。本年度の重点目標にも掲げております、RAC への活動支援事業

　の一環でもありますので、時間の都合のつく方は、ぜひご参加ください。

・９月７日（土）に予定していた「ロータリー講演会」は、日付けを変更し

　て、９月４日（水）１８時３０分より開催いたします。

・５５周年記念例会の案内を本日発送しますので、ご参加の程よろしくお願

　いいたします。

会員増強フォーラム　PART1

　本年度クラブ重点目標の一つに『会員増強につとめ純増５名を
目標とする』を現実のものとするため、当委員会は本年度３回の
担当例会を与えられております。本例会 ( 会員増強ＰＡＲＴ1) に
於きまして、候補者を推薦いただきまして、それを基に勧誘に発
展させたいとおもいます。家庭集会に於きましても、勧誘手段を
ご検討頂ければと思います。次回担当例会 (ＰＡＲＴ２)までに結
果を出して行きたいと思いますので、会員皆様のお力添え宜しく
お願い致します。

　　大友委員長
（会員増強・会員維持委員会）

３テーブルに分かれて会員増強のためのリスト作成の話し合いを行いました。


	7月31日
	1/7
	2/7


